

Momo joue à pierre-papier-ciseaux



Momo a rendez-vous avec Yoyo pour une partie de pierre-papier-ciseaux endiablée. Ils commencent à jouer mais cela termine rapidement en règlement de compte. Il faut dire qu'avec tous les tentacules de Momo, celui-ci peut faire tous les signes à la fois. Le pauvre Yoyo unitentaculaire n'avait aucune chance.

C'est ainsi que Yoyo refuse de jouer à ce jeu avec Momo. Ils finissent tous deux par faire une partie d'échecs. Dans ce jeu, Momo n'a aucun avantage sur Yoyo, à part peut-être celui de pouvoir chatouiller Yoyo en bougeant ses pions, en appuyant sur le minuteur et en sirotant un diabolos grenadine.